

Début 2023, quelques expositions sont à inscrire à votre agenda, en Belgique et ailleurs



Picasso est à l'honneur toute l'année. ©saskia vanderstichele

La BRAFA, Brussels Photo Festival, de nombreux rendez-vous attendus autour de Picasso, pour "fêter" les 50 ans de sa disparition.

Le Photo Brussels Festival, qui invite à un mois de la photographie, est devenu une institution.

Partager sur 

Le **Photo Brussels Festival** invite à un mois de la photographie (du 26 janvier au 26 février) auquel de hauts lieux de la photo contemporaine sont associés, notamment Art et marges, la Centrale ou le Wiels. **Opening/Mirror of Self** sera l'exposition centrale du Hangar, créateur de ce festival devenu une institution.



Delphine Dumont, directrice du Photo Brussels Festival